
Placa de vdeo Gigabyte GeForce GTX 1650 D6 WINDFORCE OC 4G
timo modelo, gostei muitocomprei a placa de vdeo principalmente para jogos e no me decepcionei.
Ele puxa todos os jogos modernos (hyperpunk 77, faris 5, Mafia 1 remake, etc.) Por seu preo, e eu
comprei por 15k, ele se justifica totalmente. Alm disso, a nova gerao de memria gddr6 se encaixa
perfeitamente nesta placa de vdeo. Em geral, na minha opinio, a placa de vdeo  excelente.

Atualizei o bloco o mais barato possvel, e jogo jogos modernos em 1080p ). Eu gostei desta opo.
Compacto, dois ventiladores, no muito barulhento, moderadamente barato.  assim que descrevo
seus benefcios. Fiz overclock um pouco, at 1980. O mapa ficou um pouco mais interessante, mas
cada vez mais o resfriamento comeou a funcionar em altas velocidades. Em suma, o carto
tornou-se mais barulhento. Reduzido para 1820, tornou-se aprox. Em termos de jogos, vale a pena,
fullhd funciona muito bem. O novo farcry puxa grande, campo de batalha, batman. Pelo preo, a
qualidade me parece tima para uma placa de vdeo econmica. Se o rudo no incomodar, voc pode
fazer overclock nas normas. Alm de ddr6, rpido, apenas para jogos como batman, asasin creed,
etc. Em geral, nunca me arrependi, barato e alegre, como dizem. 
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